



Pressemitteilung

München, 7/ Dezember 2009

Themennachmittag in der Kinder- und Familieninformation „Schutz für Kinder und Jugendliche - nicht nur im Internet“ (14. Januar 2010, 15 bis 18 Uhr, Rathaus - Stadt-Information)

Fernsehen, Computer und Internet sind aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken. Der Umgang mit diesen Medien ist für viele Kinder heute eine Selbstverständlichkeit. Eltern stehen vor der Herausforderung, ihrem Kind den Umgang mit den Medien zu ermöglichen, sie gleichzeitig aber auch zu schützen. Hier gibt es oft Unsicherheiten und viele offene Fragen wie : Wie lange darf mein Kind fernsehen? Ab welchem Alter darf ich mein Kind im Internet surfen lassen? Muss ich bezahlen, wenn mein Kind etwas im Internet bestellt hat? Schützt eine Filtersoftware wirklich vor jugendgefährdenden Inhalten? Bin ich verantwortlich, wenn mein Kind illegal Musiktitel oder Filme aus dem Internet herunter lädt?

Der Medienpädagoge Hans-Jürgen Palme von „SIN-Studio im Netz e.V.“ gibt Orientierungshilfen und informiert und berät Kinder, Jugendliche und Eltern zu diesen und anderen Fragen am Themennachmittag in der Kinder- und Familieninformation von 15:00 bis 18:00Uhr. Persönlich oder telefonisch (089/233-25025). Fragen und Anliegen können auch per e-mail gesendet werden an: kinder-familieninformation@muenchen.de.

Bei juristischen Fragen steht der Münchner Rechtsanwalt Stefan Obermeier von der kostenlosen Rechtsberatung für Kinder und Jugendliche ehrenamtlich für Sie am Telefon bereit.

Unser neues Themenblatt beantwortet häufig gestellte Fragen zur elterlichen Aufsichtspflicht und liegt ebenfalls kostenlos in der Münchner Kinder- und Familieninformation aus.

Kinderrecht auf Privatsphäre und persönliche Ehre

Der Themennachmittag „Schutz für Kinder und Jugendliche – nicht nur im Internet“ ist Teil der Kinderrechttekampagne der Landeshauptstadt 2009/2010. Im Januar 2010 steht das Kinderrecht auf Privatsphäre und persönliche Ehre im Mittelpunkt.

Die Kinder- und Familieninformation im Rathaus (Stadtinformation) ist eine Anlaufstelle für Münchner Familien: Das Info-Team beantwortet jeden Dienstag und Donnerstag von 15 bis 19 Uhr persönlich, telefonisch oder per email alle Fragen rund um das Leben mit Kindern in München und navigiert durch die zahlreichen Angebote der Stadt und anderer Münchner Einrichtungen. Dort gibt es den Familienpass und den Ferienpass zu kaufen. Auch außerhalb der Öffnungszeiten liegen viele Materialien aus, zum Beispiel der kostenlose „München-Wegweiser für Familien“. An den Themennachmitta-

gen am ersten Donnerstag im Monat geben Expertinnen und Experten von 15 bis 18 Uhr Ratschläge zu einem wichtigen Kinder- und Familienthema.

Nähere Informationen: Büro der Kinderbeauftragten der Landeshauptstadt München, Telefon 089/233-49555, kinderbeauftragte.soz@muenchen.de.